

# 25 ans ... et après

*Ils s'appelaient Paul, Georges, Maurice, Urbain,  
Emile, Paul encore, Roger et puis Michel.  
Un jour, ils ressentirent le même appel  
Et décidèrent d'être d'abord copains.*

*Ils se dirent : « Relevons la gageure.  
Je suis, tu es, il est en retraite.  
Au présent, au passé, au futur,  
Nous sommes, vous étiez, ils seront  
— Drôle de partition, belle conjugaison —  
Du parti où chacun voudrait être. »*

*En ce temps-là, ils devinrent compères.  
L'un connaissait tel ou tel repère,  
Un autre projetait une belle excursion.  
Semblables et différents, chacun sa raison,  
Ils avaient tous une passion.*

*Ils étaient deux, ils devinrent dix,  
Aujourd'hui vingt, presque cent  
- On compte aussi les absents -.  
Maintenant, hier ou demain, qu'on se le dise,  
On se voit, on partage, on agit.  
Sur nos rêves quelque peu brouillés,  
Sur nos désirs mal formulés,  
Avec nos envies à peine osées,  
Nous bougeons, des projets nous réalisons  
Pour garder rendez-vous avec la vie.*

*Ensemble, tous des copains, des amis,  
Katroyenne république qui nous réunit  
Avides de beauté et de nature :  
Chaque mois, à chaque saison,  
Sortir de la retraite, vivre une aventure  
Et partir en voyage, en exploration.*

*Nous sommes du parti où chacun voudrait être :  
Amitié est notre blason !*

*Jean-Marie*